

Beilage des NSG.-Wien

Nachrichten aus
der Verwaltung
der
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamthalt:
Gaupresseamtsleiter
Ernst Handshmann

Verantw. Schriftleiter:
Hans Mücke / Wien, 1.
Rathaus / Fernr. A 28.500
Klappen 069, 548, 002

Rathaus Korrespondenz

HERAUSGEG. VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN.

Wien, 4. Jänner 1940.

Die Kunstläufer im Rathaus

=====

Die Teilnehmer an den Deutschen Meisterschaften im Kunsteislauf wurden für Freitag, den 5. Jänner als Gäste der Stadt Wien in das Rathaus eingeladen. Stadtbeigeordneter SA-Brigadeführer Kozich wird im Rahmen dieses Kameradschaftstreffens um 12 Uhr 30 im Steinernen Saal die Siegerehrung vornehmen und als Ehrengabe der Stadt Wien den Teilnehmern dieser ersten Kriegsmeisterschaft im Kunstlaufen Erinnerungsplaketten überreichen.

An die Schriftleitungen!

Nicht zur Veröffentlichung!

Wir ersuchen die Schriftleitungen zur Siegerehrung im Steinernen Saal ihre Sportberichterstatter zu entsenden.

oooOooo

Ausbau der Böcklinstrasse

=====

Trotz aller Schwierigkeiten der Materialbeschaffung wurde kürzlich im 2. Bezirk zwischen der Josef Gallgasse und der Kurzbauergasse der restliche Strassenteil der Böcklinstrasse vollendet, so dass die bisher unterbrochene Strasse in ihrer gesamten Länge dem Verkehr übergeben werden kann. Früher befanden sich auf dem Strassengelände die Stallungen einer jüdischen Reitschule, deren Besitzer wegen Steuerschulden in Zwangsverwaltung geraten waren und die die Anlagen vollständig verlottern hatten lassen. Die verfallenen Gebäude wurden abgetragen und der Neubau der Strasse sowie deren Ausstattung mit allen modernen Einbauten seit dem vergangenen Jahr trotz der im Herbst einsetzenden Kriegsergebnisse planmässig durchgeführt.

oooOooo